
Me llena de orgullo ver como las y los jóvenes de Villa de Arista muestran tantas ganas 
continuar con su preparación universitaria, y estoy convencido que gracias al convenio 
que se ha realizado con diferentes universidades, en un futuro no muy lejano tendremos 
gente profesional y preparada que sobresalga en nuestro Municipio.  
Hoy gracias a la Feria Universitaria que se llevó a cabo, gran cantidad de estudiantes 
lograron obtener información y orientación sobre las diferentes carreras profesionales 
que manejan, pero sobre todo aprovechamos las becas que maneja cada una de las 
universidades.  
Esto es parte del compromiso que sostuve con los jóvenes de nuestro Municipio. 
 










